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Convinto	e	convincente	

	

Carissimi,	c’è	Gesù,	Risorto	vivente	presente,	col	suo	fulgore	di	vita	intramontabile.	Le	
letture	evangeliche	ci	hanno	dato	ancora	certezza	viva	di	questa	presenza	e	l’eucaristia	
che	stiamo	insieme	celebrando	ci	conferma	in	un	mistero	di	comunione	di	cui	non	
conosciamo	ancora	tutta	la	profondità.	

C’è	don	Franco,	carissimo,	don	Franco	che	è	vivo	più	che	mai	in	Cristo	Gesù,	perché	per	Lui	
egli	ha	donato	la	vita	e	nel	suo	nome	ha	esercitato	il	suo,	nostro	ministero.	

C’è	la	sua	chiesa,	quella	di	cui	parla	l’Arcivescovo,	quella	che	è	ancora	in	cammino	su	
questa	terra	e	quella	che	già	canta	in	eterno	le	lodi	del	Signore	a	cui	appartiene	già	don	
Franco.	

È	la	stessa	chiesa,	unica	e	Santa,	che	don	Franco	ha	servito	con	generosità	coraggio	e	
passione,	convinto	e	convincente	nelle	sue	omelie,	catechesi,	proposte	di	vita,	con	tutto	il	
suo	lineare	e	fecondo	ministero,	con	il	suo	sostegno	a	cammini	formativi	da	adulti,	con	le	
sue	famiglie	a	cui	ha	donato	sempre	il	meglio	di	sè.	

Quanto	ci	sentiamo	debitori	nei	confronti	di	don	Franco!	

Quanto	dovremo	ancora	camminare	per	mettere	a	frutto	tutto	ciò	che	il	suo	cuore	ci	ha	
donato!	Tutto	quello	che	la	parola	del	Signore	ha	seminato	con	la	voce	di	don	Franco	!	

C’è	Gesù,	c’è	la	chiesa,	ci	siamo	tutti	noi,	segno	di	tantissime	altre	persone	che	don	Franco	
ha	incontrato	nel	suo	servizio.	

Siamo	qui	per	lodare	il	Signore,	per	ricordare	e	per	ringraziare.	

Il	dolore	è	grande,	ma	la	vita	eterna	non	viene	meno,	anzi	conferisce	pienezza	a	tutto	ciò	
che	è	umano	veramente.	

Don	Franco	ha	formato	persone	e	famiglie	nella	docilità	allo	Spirito,	coltivando	una	
autentica	vita	spirituale	e	accompagnando	persone,	famiglie,	associazioni	proprio	come	
assistente	spirituale.	

Basti	pensare	alla	esperienza	dell’Equipe	Notre	Dame	o	alla	associazione	Amici	di	Anna	
Maria.	

Il	bene	è	opera	di	Dio,	viene	da	Dio,	è	più	forte	del	male	anche	se	talvolta	il	male	sembra	
trionfare.	

Il	bene	trionferà,	e	sarà	segno	vivo	della	presenza	di	Dio	in	ogni	persona,	in	ogni	famiglia	
che	spalanca	il	suo	cuore	alla	presenza	viva	di	Dio.	

Caro	don	Franco,	di	tutto	questo	sei	stato	vivo	e	credibile	segno	per	tutti	noi.	Grazie	!	

+Luigi	Stucchi	
	


